

BONNIER (Jules)

Contribution A L'étude Des Épicarides, Les Bopyridae

Référence : PHO-2228

Paris, L. Danel, 1900, grand in-4 (33x25cm), 3ff.- 476pp., complet des 41 planches, brochage éditeur, non coupé.
Tome VIII de l'édition des Travaux de la Station Zoologique de Wimereux sous la Direction de Alfred Giard

Commentaire : Importante monographie consacrée aux Bopyridae, famille de crustacés isopodes parasites (Épicarides), fondée sur les observations et collections de la Station zoologique de Wimereux. L'ouvrage constitue l'étude de référence de Jules Bonnier sur ce groupe, tant du point de vue morphologique que systématique, et s'inscrit dans les travaux développés à Wimereux autour d'Alfred Giard, dont Bonnier fut l'un des principaux collaborateurs.

Les 41 gravures illustrent de manière détaillée l'anatomie, les stades parasitaires et les caractères diagnostiques des espèces étudiées.

A monograph devoted to the study of the Bopyridae, a family of parasitic isopod crustaceans within the Epicaridea. Based on research carried out at the Wimereux Zoological Station, this work represents Jules Bonnier's principal contribution to the morphological and systematic study of the group. The engravings provide detailed documentation of anatomy, parasitic forms, and diagnostic characters used for classification. Ch-1C

Année 1900

Prix : **250,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Librairie Voyage et Exploration

stephan.feldman@live.fr

Tél. 09 86 72 59 94

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/25133082-PHO-2228>